
 
 
Subject: 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公眾諮詢 

致通訊局/立法會: 
 
本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免費電視牌照! 王維基先

生無論在財力, 能力, 對本港電視發展熱誠, 熱心服務大眾市民的表現, 
都非常付合市民大眾的要求, HKTV 需要得到這個牌照. 而且一台獨

大(電視廣播有限公司) 以及亞視慣性 0 點收視無限重播的局面, 需要

王維基先生的加入, 才能打破. 
 
原因: 
1. 可以打破電視廣播有限公司(TVB)的壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多職位 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓普羅大眾市民得到多個選台機會 
6. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
7. hktv 節目質素良好,相信在得到牌照後,在香港市民的支持及建議下,
質素會越來越高,吸引外國電視台購買香港電視劇集,使香港電視業趨

向國際化 
 
另外 2 個新增免費電視台並無本土自製節目播放,而且本人於 2014 年

x 月 x 日 xx:xx 左右查看電視節目表,香港電視娛樂(電訊盈科)並無數

碼頻道,即獲牌至今仍未有節目播放?而奇妙電視 91 號頻道,雖有頻道

但無節目,至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3 條頻道播放,如此

浪費香港大氣電波資源,實屬不妥. 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠,香港電影電視亦再無東

方荷里活之名,香港已衰落至外國市民甚少認識,但我相信有王維基先

生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力,香港定必再為國際間

熟識,能再次掀起香港的電視輝煌的局面,並且帶動香港的經濟發展. 
 
希望 貴局/689/立法會能以香港的電視業發展出發,為香港的經濟發展

作出一份貢獻! 
 
市民 
Chan Chun Hei 

立法會CB(4)827/13-14(01)號文件
(只備中文本)
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Subject: (香港電視 HKTV) 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公
眾諮詢 
 
致通訊局/ 梁振英 /立法會: 
 
本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免費電視牌照! 王維基先
生無論在財力, 能力, 對本港電視發展熱誠, 熱心服務大眾市民的表現, 
都非常付合市民大眾的要求, HKTV 需要得到這個牌照. 而且一台獨
大(電視廣播有限公司) 以及亞視慣性 0點收視無限重播的局面, 需要
王維基先生的加入, 才能打破. 
 
原因: 
1. 可以打破電視廣播有限公司(TVB)的壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多職位 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓普羅大眾市民得到多個選台機會 
6. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
7. hktv節目質素良好 (可參考其中一集由 HKTV 上載的劇集 : 
https://www.youtube.com/watch?v=qWP1YCsBDSw) ,相信在得到牌照
後,在香港市民的支持及建議下,質素會越來越高,吸引外國電視台購
買香港電視劇集,使香港電視業趨向國際化 
 
另外 2個新增免費電視台並無本土自製節目播放,而且本人於 2014年
6月 7日 9: 33 AM 左右查看電視節目表,香港電視娛樂(電訊盈科)並
無數碼頻道,即獲牌至今仍未有節目播放?而奇妙電視 91號頻道,雖有
頻道但無節目,至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3條頻道播放,
如此浪費香港大氣電波資源,實屬不妥. 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠,香港電影電視亦再無東
方荷里活之名,香港已衰落至外國市民甚少認識,但我相信有王維基先
生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力,香港定必再為國際間
熟識,能再次掀起香港的電視輝煌的局面,並且帶動香港的經濟發展. 
 
希望 貴局/梁振英/立法會能以香港的電視業發展出發,為香港的經濟
發展作出一份貢獻! 
 
市民 
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Subject: (香港電視 HKTV) 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公

眾諮詢 

致通訊局/689/立法會: 
 
本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免費電視牌照! 王維基先

生無論在財力, 能力, 對本港電視發展熱誠, 熱心服務大眾市民的表現, 
都非常付合市民大眾的要求, HKTV 需要得到這個牌照. 而且一台獨

大(電視廣播有限公司) 以及亞視慣性 0 點收視無限重播的局面, 需要

王維基先生的加入, 才能打破. 
 
原因: 
1. 可以打破電視廣播有限公司(TVB)的壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多職位 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓普羅大眾市民得到多個選台機會 
6. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
7. hktv 節目質素良好,相信在得到牌照後,在香港市民的支持及建議下,
質素會越來越高,吸引外國電視台購買香港電視劇集,使香港電視業趨

向國際化 
 
另外 2 個新增免費電視台並無本土自製節目播放,而且本人於 2014 年

x 月 x 日 xx:xx 左右查看電視節目表,香港電視娛樂(電訊盈科)並無數

碼頻道,即獲牌至今仍未有節目播放?而奇妙電視 91 號頻道,雖有頻道

但無節目,至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3 條頻道播放,如此

浪費香港大氣電波資源,實屬不妥. 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠,香港電影電視亦再無東

方荷里活之名,香港已衰落至外國市民甚少認識,但我相信有王維基先

生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力,香港定必再為國際間

熟識,能再次掀起香港的電視輝煌的局面,並且帶動香港的經濟發展. 
 
希望 貴局/689/立法會能以香港的電視業發展出發,為香港的經濟發展

作出一份貢獻! 
 
市民 
Celia Chan Ling-Sze 
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Subject: 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公眾諮詢 

致通訊局/梁振英先生/立法會： 
 
本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免費電視牌照！ 王維基

先生無論在財力， 能力， 對本港電視發展熱誠， 熱心服務大眾市

民的表現，都非常付合市民大眾的要求， HKTV 需要得到這個牌

照。而且一台獨大(電視廣播有限公司) 以及亞視慣性 0 點收視無限

重播的局面，需要王維基先生的加入， 才能打破。 
 
原因： 
1. 可以打破電視廣播有限公司(TVB)的壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多職位 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓普羅大眾市民得到多個選台機會 
6. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
7. hktv 節目質素良好，相信在得到牌照後，在香港市民的支持及建

議下，質素會越來越高,吸引外國電視台購買香港電視劇集，使香港

電視業趨向國際化 
 
另外 2 個新增免費電視台並無本土自製節目播放，而且本人於 2014
年 6 月 3 日 19:30 左右查看電視節目表，香港電視娛樂(電訊盈科)並
無數碼頻道，即獲牌至今仍未有節目播放。而奇妙電視 91 號頻道，

雖有頻道但無節目，至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3 條頻

道播放,如此浪費香港大氣電波資源，實屬不妥。 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠，香港電影電視亦再無

東方荷里活之名，香港已衰落至外國市民甚少認識，但我相信有王

維基先生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力，香港定必再

為國際間熟識，能再次掀起香港的電視輝煌的局面，並且帶動香港

的經濟發展。 
 
希望 貴局/梁振英先生/立法會能以香港的電視業發展出發,為香港的

經濟發展作出一份貢獻! 
 
市民 
彭鎮偉 
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Subject: (香港電視 HKTV) 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公

眾諮詢 

致通訊局: 
 
本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免費電視牌照! 王維基先

生無論在財力, 能力, 對本港電視發展熱誠, 熱心服務大眾市民的表現, 
都非常付合市民大眾的要求, HKTV 需要得到這個牌照. 而且一台獨

大(電視廣播有限公司) 以及亞視慣性 0 點收視無限重播的局面, 需要

王維基先生的加入, 才能打破. 
 
原因: 
1. 可以打破電視廣播有限公司(TVB)的壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多職位 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓普羅大眾市民得到多個選台機會 
6. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
7. hktv 節目質素良好,相信在得到牌照後,在香港市民的支持及建議下,
質素會越來越高,吸引外國電視台購買香港電視劇集,使香港電視業趨

向國際化 
 
另外 2 個新增免費電視台並無本土自製節目播放,而且本人於 2014 年

6 月 4 日 22:15 左右查看電視節目表,香港電視娛樂(電訊盈科)並無數

碼頻道,即獲牌至今仍未有節目播放?而奇妙電視 91 號頻道,雖有頻道

但無節目,至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3 條頻道播放,如此

浪費香港大氣電波資源,實屬不妥. 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠,香港電影電視亦再無東

方荷里活之名,香港已衰落至外國市民甚少認識,但我相信有王維基先

生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力,香港定必再為國際間

熟識,能再次掀起香港的電視輝煌的局面,並且帶動香港的經濟發展. 
 
希望 貴局能以香港的電視業發展出發,為香港的經濟發展作出一份貢

獻! 
 
市民 
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Subject: (香港電視 HKTV) 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公

眾諮詢 

致通訊局 / 689/立法會: 
 
作為香港永久居民，本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免

費電視牌照!  
 
主席王維基先生無論在財力, 能力, 對本港電視發展熱誠, 熱心服務大

眾市民的表現, 都非常付合市民大眾的要求,  
 
本人目前不認為通訊局提供了任何反對發牌而又合法合情合理合乎

人性及公眾利益的理據。 
 
原因: 
1. 打破行業壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多就業機會 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓普羅大眾市民得到多個選台機會 
6. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
7. 現存本地免費電視(ATV&TVB)製作胡混低劣，影響本港國際大都

會形象 
 
另外 2 個新增免費電視台並無本土自製節目播放,而香港電視娛樂(電
訊盈科)並無數碼頻道,即獲牌至今仍未有節目播放?而奇妙電視 91 號

頻道,雖有頻道但無節目,至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3 條

頻道播放,如此浪費香港大氣電波資源,實屬不妥. 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠,香港電影電視亦再無東

方荷里活之名,香港已衰落至外國市民甚少認識,但我相信有王維基先

生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力,香港定必再為國際間

熟識,能再次掀起香港的電視輝煌的局面,並且帶動香港的經濟發展. 
 
希望 貴局/689/立法會能以香港的電視業發展出發,為香港的經濟發展

作出一份貢獻! 
 
市民上  
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Subject: (香港電視 HKTV) 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公

眾諮詢 

致通訊局/689/立法會: 
 
本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免費電視牌照! 王維基先

生無論在財力, 能力, 對本港電視發展熱誠, 熱心服務大眾市民的表現, 
都非常付合市民大眾的要求, HKTV 需要得到這個牌照. 而且一台獨

大(電視廣播有限公司) 以及亞視慣性 0 點收視無限重播的局面, 需要

王維基先生的加入, 才能打破. 
 
原因: 
1. 可以打破電視廣播有限公司(TVB)的壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多職位 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓普羅大眾市民得到多個選台機會 
6. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
7. hktv 節目質素良好,相信在得到牌照後,在香港市民的支持及建議下,
質素會越來越高,吸引外國電視台購買香港電視劇集,使香港電視業趨

向國際化 
 
另外 2 個新增免費電視台並無本土自製節目播放,而且本人於 2014 年

x 月 x 日 xx:xx 左右查看電視節目表,香港電視娛樂(電訊盈科)並無數

碼頻道,即獲牌至今仍未有節目播放?而奇妙電視 91 號頻道,雖有頻道

但無節目,至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3 條頻道播放,如此

浪費香港大氣電波資源,實屬不妥. 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠,香港電影電視亦再無東

方荷里活之名,香港已衰落至外國市民甚少認識,但我相信有王維基先

生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力,香港定必再為國際間

熟識,能再次掀起香港的電視輝煌的局面,並且帶動香港的經濟發展. 
 
希望 貴局/689/立法會能以香港的電視業發展出發,為香港的經濟發展

作出一份貢獻! 
 
市民 
WF Chan 
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Subject: (香港電視 HKTV) 關於申請本地免費電視節目服務牌照的公

眾諮詢 

致通訊局,689&立法會: 
 
本人非常同意及支持香港電視(HKTV) 申請免費電視牌照! 王維基先

生無論在財力, 能力, 對本港電視發展熱誠, 熱心服務大眾市民的表現, 
都非常付合市民大眾的要求, HKTV 需要得到這個牌照. 而且一台獨

大(電視廣播有限公司) 以及亞視慣性 0 點收視無限重播的局面, 需要

王維基先生的加入, 才能打破. 
 
原因: 
1. 可以打破電視廣播有限公司(TVB)的壟斷性經營 
2. 增強本地製作劇集競爭力 
3. 創造更多職位 
4. 支持本地創意工業 
5. 讓電視業工作者有更多不同選擇 
6. 讓普羅大眾市民多 1 個電視台的選擇機會 
7. hktv 節目質素良好,相信在得到牌照後,在香港市民的支持及建議下,
質素會越來越高,吸引外國電視台購買香港電視劇集,使香港電視業趨

向國際化 
8. 現存本地免費電視(ATV&TVB)製作胡混低劣，影響本港國際大都

會形象 
 
另外 2 個新增免費電視台並無本土自製節目播放,而且本人於 2014 年

6 月 6 日 20:00 左右查看電視節目表,香港電視娛樂(電訊盈科)並無數

碼頻道,即獲牌至今仍未有節目播放?而奇妙電視 91 號頻道,雖有頻道

但無節目,至於香港電台沒有足夠資金製作節目供 3 條頻道播放,如此

浪費香港大氣電波資源,實屬不妥. 
 
雖然如今香港不再是國際都市不是東方之珠,香港電影電視亦再無東

方荷里活之名,香港已衰落至外國市民甚少認識,但我相信有王維基先

生的熱誠與香港電視全體員工的創意以及努力,香港定必再為國際間

熟識,能再次掀起香港的電視輝煌的局面,並且帶動香港的經濟發展. 
 
希望 貴局,689 及立法會能以香港的電視業發展出發,為香港的經濟發

展作出一份貢獻! 
 
市民 
Wong Chau Ting 
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